

EL DIA

Al Parecer, Otros 16 Guerrilleros

Fueron Muertos en Formosa, Argentina

:: Lúder y la Señora Martínez se Entrevistaron en Ascochinga.— Un Militar Dijo que la Guerra Está a la Puerta de los Hogares

(UPI, PL y AFP)

FORMOSA, Argentina, 7 de octubre.—Otros 12 guerrilleros habrían muerto en nuevos enfrentamientos registrados ayer en esta noroesteña capital provincial, según informaron hoy fuentes policiales.

Cuatro de los extremistas habrían sido abatidos cuando intentaban rescatar del hospital local a un guerrillero que había resultado herido durante el ataque del domingo al regimiento de infantería del ejército con asiento en esta ciudad.

En otros enfrentamientos habrían sido muertos los otros 8 dijeron las fuentes.

A la vez, 4 guerrilleros habrían sido abatidos esta tarde en Formosa, en un nuevo enfrentamiento ocurrido con fuerzas de seguridad, según informó la Agencia Noticias Argentinas (NA).

Dijo el despacho de la mencionada agencia informativa, fechado en Formosa, que en el sector céntrico de la ciudad se había producido un fuerte tiroteo entre efectivos de seguridad y francotiradores apostados a escasa distancia de la sede de la Gendarmería (policía fronteriza).

De confirmarse la versión difundida por NA, las bajas producidas en Formosa, tanto en las filas de los elementos subversivos como en las fuerzas de seguridad, a partir del domingo último, ascenderían a un total de 46 muertos y 3 decenas de heridos.

ENTREVISTA MARTINEZ LUDER

Por otra parte, el presidente interino Italo A. Lúder, que esta tarde viajó a la provincia de Córdoba para entrevistarse con la titular del Poder Ejecutivo, señora Martínez, regresó esta noche al aeropuerto Metropolitano.

según informaron fuentes de la casa de gobierno.

Lúder mantuvo una conversación de 5 horas con la jefa de Estado, Isabel Martínez pero las fuentes no revelaron los temas tratados en la entrevista.

El viaje de Lúder a Ascochinga, en la mediterránea provincia de Córdoba, donde la presidente pasa una temporada de descanso en instalaciones de la fuerza aérea se realizó por indicación de la mandataria, según dijeron las fuentes.

Lúder regresó de Ascochinga juntamente con el ministro del Interior, Angel F. Robledo, que también hoy se había trasladado a dicha localidad, antes que lo hiciera el mandatario interino.

Por otra parte, el presidente "se encuentra en perfecto estado de salud", y regresará a reanudar sus funciones el próximo día 17 de octubre o probablemente antes", aseveró hoy su médico personal.

El doctor Pedro Eladio Vázquez, quien es también secretario de Deportes y Turismo, hizo estas declaraciones en la ciudad de Embalse Río Tercero, provincia de Córdoba, luego de una entrevista con la jefa de Estado.

"LA GUERRA ESTA A LA PUERTA"

Mientras tanto, un general advirtió hoy que en la Argentina la guerra está a la puerta de los hogares, poco después de los informes sobre nuevos enfrentamientos entre guerrilleros y fuerzas de seguridad en Formosa.

El sangriento ataque se proyectó al plano gubernamental, al informarse que la ofensiva sin precedentes de la violencia guerrillera podría obligar a cancelar la concentración popular del 17 de octubre, la máxima fecha peronista, a la cual la presidente Isabel Martínez per-

saba supuestamente asistir.

Por otra parte, las autoridades de Formosa se han referido públicamente a "civiles inocentes que cayeron" a consecuencia del ataque guerrillero, lo que indicaría que el número de víctimas fatales podría ser aún mayor. Una versión periodística afirmó que habría 2 niños muertos.

A su vez, los heridos sumarían unos 30, incluidos unos 18 soldados conscriptos, y habría 150 detenidos, aunque la mayoría de ellos en calidad de sospechosos, según dijeron fuentes policiales.

COPAMIENTO

Asimismo, varios guerrilleros coparon esta mañana durante algunos minutos la estación Virreyes del ferrocarril Mitre, a 30 kilómetros al norte de esta capital, informaron fuentes de la policía bonaerense.

Un policía que se encontraba accidentalmente en el lugar mantuvo un breve tiroteo con los elementos rebeldes, los que finalmente se dieron a la fuga. No se registraron heridos.